



## NOTA DE PRENSA "PINTANDO EL MOMBACHO" CON NIÑ@S Y JOVENES DE GRANADA Viernes 18 de Junio 2021

En un ambiente de alegría y emoción, Niños, Niñas y Adolescentes participaron en el Taller de Dibujo y Pintura con la temática: "Pintando el Mombacho", en el Salón Rubén Darío del Centro Cultural Convento San Francisco en la oronda y colonial Ciudad de Granada.

La actividad, coordinada por el Instituto de Cultura a través del Convento San Francisco, se realizó en colaboración con Docentes del Taller de Dibujo de la Fundación "Casa de los Tres Mundos" y la Alcaldía Municipal de esa Ciudad.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA
CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!

El principal objetivo fue brindar conocimientos en técnicas de dibujo para que los Niños, Niñas y Adolescentes, se apropien de herramientas artísticas para luego implementarlas en sus trabajos.

En el Taller participaron más de 15 estudiantes de Arte. Asimismo, se entregó reconocimiento a los 5 autores de los trabajos más destacados como un estímulo a su arte creativo.

De esta manera nuestro Buen Gobierno tiene como prioridad, fomentar los conocimientos en el Arte en Niños, Niñas y Adolescentes, futuros Artistas que se deleitan con su trabajo para el desarrollo de la Cultura.







